

El Presidente Videla se Encargará de Entregar el Trofeo al Triunfador

BUENOS AIRES, 23 de junio. (AFP)—El Presidente de Argentina, general Jorge Videla, entregará al vencedor la Copa atribuida al Campeón Mundial, el domingo próximo al terminar el "match" final del torneo en el estadio de River Plate, se indicó oficialmente hoy en medios de la FIFA.

Interrogado por la AFP, un dirigente de la Federación Internacional de Fútbol (FIFA) precisó que la decisión definitiva todavía no había sido tomada el viernes a las 16.00 horas GMT, pero admitió también que el jefe del Estado argentino será quien entregue el trofeo, según las tradiciones de la FIFA.

En 1974, fue el Presidente de Alemania, Walter Scheel, quien entregó el trofeo al capitán alemán, Franz Beckenbauer, en el estadio olímpico de Munich, tal como lo había hecho en 1970 el Presidente de Méxi-

co Gustavo Díaz Ordaz, al brasileño Carlos Alberto y, en su momento, lo habían hecho el Presidente chileno, el Rey de Suecia y el príncipe Consorte de Gran Bretaña.

SOLO EL EMBAJADOR

LA HAYA, 23 de junio. (EFE)—Sólo el embajador holandés en Buenos Aires representará al gobierno de su país en el encuentro final de la Copa del Mundo de Fútbol entre Holanda y Argentina, se informó hoy en fuente competente.

Aunque no hay explicación oficial, se considera que el gobierno de La Haya declinó enviar delegación oficial alguna en esta ocasión tal vez para mostrar cuál es su postura ante la situación política argentina.

El Jefe del Gobierno holandés y ocho ministros asistieron a la final disputada hace cuatro años por su país, en Alemania Fede-

ral, frente a la Selección Germana.

SALEN HOLANDESES RUMBO A ARGENTINA

AMSTERDAM, Holanda, 23 de junio. (AFP)—La "hinchada" holandesa en el Mundial de Fútbol recibirá refuerzos con miras a la final del domingo contra Argentina.

Una compañía aérea organizó para hoy un vuelo suplementario a Buenos Aires, para llevar a otros 160 entusiastas del equipo anaranjado, entre ellos el zaguero Hugo Hovenkamp, quien no participa en el Mundial por encontrarse lesionado.

Cada viajero pagó por el pasaje 2,800 florines (unos 1,000 dólares).

En cuanto al holandés medio, que verá el partido por televisión, parecía más bien optimista: "La furia holandesa en la cancha será más fuerte que la furia de Argentina en las gradas".

EXCELSIOR



— "Ni me digas, «che». Ya sabés. A mí lo que me gusta es ser gaucho, como este".